

Les Noirs courtisés par Héma-Québec

Sophie Ouimet-Lamothe

La Presse

Les membres de la communauté noire de Montréal étaient invités aujourd'hui à donner du sang dans le cadre du Mois de l'histoire des Noirs. La collecte, organisée par Héma-Québec, s'est déroulée dans un centre communautaire haïtien du quartier Saint-Michel.

Depuis deux ans, Héma-Québec tente de recruter plus de donateurs dans la communauté noire. L'organisme souligne que les chances d'obtenir une compatibilité optimale du sang entre le donneur et le receveur sont meilleures lorsqu'ils sont issus de la même communauté.

La différence est surtout visible quand on doit recevoir des transfusions régulièrement, comme dans le cas d'une maladie du sang, précise Naderge Ceneston d'Héma-Québec. «Et chaque ethnie a une maladie du sang qui lui est propre», soutient-elle. Héma-Québec organise par ailleurs une quarantaine de collectes par année pour les communautés culturelles.

Par exemple, l'anémie falciforme, une maladie génétique, est plus répandue chez les populations noires. «On pense que dans la population noire du Québec, une personne sur dix est porteuse du gène», explique Nadia Rousseau, du Mois de l'histoire des Noirs.

En tout, 16 personnes ont donné du sang aujourd'hui, un chiffre en deçà de l'objectif fixé à 40. Il faut dire que plusieurs volontaires ont été refusés car ils ne satisfaisaient pas à certains critères, comme la santé ou les pays visités récemment. Bonne nouvelle : aucun donneur n'a été pris de faiblesses après la piqûre...

Avec La Presse Canadienne

lien : http://www.cyberpresse.ca/actualites/regional/montreal/201102/19/01-4372102-les-noirs-courtises-par-hema-quebec.php?utm_categorieinterne=traficdrivers&utm_contenuinterne=cyberpresse_vous_suggere_4369977_article_POS1